

Next Level Pro

nextlevelpro.fr



Depuis 2012, **NEXTLEVELPRO** œuvre au quotidien pour former et accompagner des centaines de personnes dans leurs projets professionnels.

Notre organisme de formation s'est établi dans le Nord de La Réunion, à Saint-Denis et également dans le Sud de l'île à Saint-Louis.

Vous cherchez une formation en alternance ? Vous souhaitez vous reconverter ? Ou simplement vous insérer dans la vie active ?

Nos conseillers sont à votre écoute pour vous aider à trouver la formation qui correspond à votre profil.

Nous vous garantissons un accompagnement personnalisé tout au long de votre formation pour vous offrir une expérience d'apprentissage unique.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Cléa et Cléa numérique
- Le Robert
- PCIE
- **Formations certifiantes** : Adobe Photoshop, Adobe InDesign, Adobe Illustrator, Traitement de texte, Tableur, PréAo, WordPress, Gimp, Sketchup, Base de données
- Titre Professionnel Agent de Propreté et d'Hygiène
- Titre Professionnel Infographiste



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais



INFOS PRATIQUES

94 rue Sainte-Marie, Local 3
97400 Saint-Denis
La Réunion
FRANCE

+262 692 92 65 39
nextlevelpro974@gmail.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.reunion.fr/organisez/vos-activites/le-tour-de-l-ile-de-la-reunion/les-etapes-incontournables/saint-denis
Collectivités
www.saintdenis.re
Patrimoines Remarquables
www.reunion.fr/decouvrez/le-patrimoine-reunionnais/ville-d-art-et-d-histoire
Equipes de sport emblématiques
www.footmercato.net/club/saint-denis/effectif
Sport dans la région
<https://www.saintdenis.re/Sport-72>

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combinés entre théorique et pratique (jusqu'à 2 ans d'expérience en entreprise)
- Immersions instantanées au sein du monde professionnel
- Enseignement personnalisé en fonction des personnalités des apprenants
- Cursus en initiale et en Alternance



CHIFFRES CLÉS

200 étudiants
20 stages proposés par an
Date de création : 2014
Bâtiment de 120 m²
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Agréé CLEA et PCIE, QUALIOP1**



FEDEration for European Education
FEDÉration Européenne des Ecoles

Next Level Pro

nextlevelpro.fr



Since 2012, **NEXTLEVELPRO** has been working every day to train and support hundreds of people in their professional projects.

Our training organization is in the north of La Réunion, in Saint-Denis and in the south of the island in Saint-Louis.

Are you looking for a work-study training? Would you like to reconvert? Or simply insert yourself into working life?

Our advisors are here to help you find the training that fits your profile.

We guarantee personalized support throughout your training to offer you a unique learning experience.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Clea and Clea digital
- The Robert
- CPIE
- **Certifying training:** Adobe photoshop, Adobe InDesign, Adobe Illustrator, text processing, Spreadsheet, PreAo, WordPress, Gimp, Sketchup, Database
- Cleaning and Hygiene Agent Professional Title
- Computers Graphic Designer Professional Title



TEACHING LANGUAGES
French/English

PRACTICAL INFOS

94 rue Sainte-Marie, Local 3
97400 Saint-Denis
La Réunion
FRANCE

+262 692 92 65 39
nextlevelpro974@gmail.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
en.reunion.fr/organize/activities/a-tour-of-reunion-island/les-etapes-incontournables-en/exploring-saint-denis

Local government
www.saintdenis.re

Famous heritage
en.reunion.fr/discover/reunion-island-heritage/town-of-art-and-history

Local sports teams
www.footmercato.net/club/saint-denis/effectif

Sport in the region
<https://www.saintdenis.re/Sport-72>

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional speakers
- Combined course between theory and practice (up to 2 years of professional experience)
- Instant immersion in the professional world
- Personalized teaching according to the personalities of the students: Learning through pleasure
- Curriculum in initial and work-study program

KEY FIGURES

200 teachers
20 internships per year
Date of creation: 2014
Building of 120 m²
■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Agréé CLEA et PCIE, QUALIOP1**



FEDEration for European Education
FEDEration Européenne des Ecoles